

【コロナワクチンの真実】



ワクチン関連では、全国有志医師の会からの情報として、副作用で亡くなられた方々や、今尚ワクチンの被害で苦しんでいる方々も多くおられることも事実です。ワクチン研究の科学者たちは、子供にワクチンを打たせることの危険性も言われています。将来の生殖や人口減に関わることも心配です。

世界では、コロナワクチンの危険性がどんどん叫ばれ、検証されています。アメリカ FDA 医師、mRNA ワクチンは失敗、感染予防効果なし、害しかないと言われています。しっかり私たちが情報をとって NO と意思表示することも大切です。

コロナワクチンのモデルナ工場建設が撤退してくれて、少しは安心ですが、まだまだ不安要素は増えています。

【米問題】

日本の米に補助金をつけて外国にばらまき、外国では日本米が安く売られている！日本人が米不足になり、アメリカや台湾米が入ってきていますね！安いものには安い理由がある。



アメリカ人は、オーガニックのものを好むので、自国民には、オーガニックの安心なものを食べさせ、外国へ輸出するものには、遺伝子組み換えや農薬どっさりのものがどんどん日本へ送り込まれています！日本の規制もどんどんゆるくなっています！

このような危険なものをどんどん体に入れ続けると、
体はどう変わっていくのでしょうか？



もちろん、ガンや病気にかかりやすくなるリスクは高くなります！
人間は 125 歳まで生きられると言われていています。しかし、このような危険なものが体にどんどん入ってくるようになると、余計に健康寿命は短くなります。
寝たきりや病気で苦しむ期間が増えていくのでは!?!と心配になります！

少しでも解毒して、健康で明るく幸せな
人生ピンピンコロリを送りたいと思います。
そのために少しでもお役に立てる情報をお伝えしたいと思います。

吉田薬品

